
 

 

 

 

 １０月２３日(月)午後７時から明星小学校多目的室で開催され

（案）』についての地域説明会の状況をお知らせします。 

 

１．説明会の状況 

○説明会には、明星小 PTA や学校評議員、地域にお

住まいの方など概ね 22 人の出席があり、はじめ

に山本学校教育部長から挨拶の後、計画内容の説

明、質疑応答に移りました。 

 

２．主な質疑の内容 

 出席者からの主な質疑応答は、次のとおりです。 

 

（質問） ①、②地区の児童が明星小に通う通学路の確保につ

西 3 条通や西 4 条通については、途中で分断されて

道路整備等を行うのか。また、西 2 条から西 5 条にかけ

を整備してほしい。 

（回答） ①、②地区の児童の明星小への通学については、西 2

となると考えています。あわせて、②地区の国道より東

は、南豪橋を渡り、国道等を通うことになると考えて

弥生通の北側の西 3 条と西 4 条の用地については確

での道路整備は難しいと思います。 

 

（質問） 今後の豊成小の児童の見通しについては宅地開発の影

が、市全体では減少傾向の推計となっている。 

（回答） 今後 10 年間で、市全体で小学生は約 2,000 人程度減

造成に伴って児童数が増加しますが、他の市街地から

他の地域は減ると見込んでいます。このことにより、他

進むと思われます。 

 

（質問） この豊成小学校適正配置実施（案）のように、ゆっく

いいのか。もっと早く学校の適正配置を考えなくて良

（回答） 市教委としては、宅地開発に伴い、出現する児童数の

ています。この宅地開発事業は、平成 23 年度に開発を

ークをむかえるのは平成 27 年度と推計しています。 

 

（質問） ②内の東側の地区は、光南小学校が近いように感じる

（回答） ②内の東側の地区の児童については、売買川に橋を作

すが、構造的にも技術的にも難しく、橋の建設予定は
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（質問） 平成 24 年度には、豊成小からと花園小の統廃合による児童で明星小の児童数が

大幅に増える可能性があるが、いつ頃校舎等の改修を行う予定か。 

（回答） 豊成小から転校してくる児童と明星小の児童を合わせて 501 名の推計をしてお

り、既存の校舎で対応が可能であると考えています。 

花園小の統廃合については、鉄南地区全体で今後検討します。 

また、屋内体育館については平成 21 年度までに耐震化事業を行う予定で庁内で

調整します。校舎については、市全体の校舎の改築と耐震化を考えた上で、明星小

校舎の耐震化を検討します。 

 

（質問） 豊成小の児童が途中で明星小に転校してくるときに、いじめなどの対応について、

十分配慮してほしい。 

（回答） 明星小に転校する豊成小の児童は少人数であることから、体制等の課題を十分配

慮して進めていきたいと思います。 

 

（質問） 現在、プールについては使用していないので、できれば撤去してほしい。 

（回答） 今後撤去しなければならないプールは、7,8 校あります。今後も計画的に撤去を

行っていきたいと思っています。 

 

 

 

３．今後のスケジュール 

 各地域の地域説明会での質疑を踏まえて、次回の説明会の開催を次のとおり予定しています。 

 

 日時：平成１８年１１月１日（水） 午後７時～午後９時 

 場所：豊成小学校 3 階 図書室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ご意見・お問い合わせ 

帯広市教育委員会 学校教育部総務課  

〒０８０－８６７０ 帯広市西 5 条南 7 丁目 1 番地 （市役所本庁舎 8 階） 
電話番号 0155-24-4111（内 2511） ファックス番号 0155-23-0161 

 メールアドレス school_general@city.obihiro.hokkaido.jp 

 

 


